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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – MARÇO DE 2016 
      

   Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito horas, na Sala 

de Cinema Humberto Mauro do Centro de Cultura Raul de Leoni, situado em Petrópolis, estado do Rio 

de Janeiro, sob a presidência de Leonardo Randolfo, representante do segmento de canto coral, 

reuniu-se o Conselho Municipal de Cultura, com as presenças dos conselheiros representantes da 

Fundação de Cultura e Turismo de Petrópolis Maria Luísa Rocha Melo, Christiana Notini Limp, Drica 

Madeira e Marcelo Moraes, estando presentes ainda a conselheira Aline Castella Freire, representante 

do segmento de audiovisual; conselheiro Oudair T. Azevedo, representante da Secretaria de Governo; 

conselheira Juliana L. Troyack Santana, representante da Secretaria de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Sustentável; conselheiro Ivo Mendes da Silva, representante das escolas de samba e 

blocos carnavalescos; conselheira Wanderléya de Oliveira e seu suplente Felipe Laureano, 

representantes do segmento de dança; conselheira Regina Guimarães e sua suplente Mary de Paulla, 

representantes do segmento de teatro; conselheira Deise Mª C. Goettnauer, representante da 

Secretaria de Educação; conselheira Fernanda Ferreira e seu suplente Marcelo Xavier, representantes 

da Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania; conselheira Lourdes da S. Petronilho, 

representante da Coordenadoria da Promoção da Igualdade Racial; conselheiro Jaime Moreno Alves, 

representante do segmento de literatura; conselheira Maria Lucia Vecchi Mussel e sua suplente Eva da 

Silva Brandão, representantes do segmento de artesanato; conselheira Adriana P. C. Mendonça Salim, 

representante do Conselho Municipal de Turismo; conselheiro Lucas Sixel, representante do segmento 

de cultura de rua; conselheira Jaqueline da S. Ferreira, representante do segmento de cultura 

afrobrasileira, indígena e popular; conselheiro Carlos José Lima, representante do segmento de bandas 

marciais, e a conselheira Josana Valle e sua suplente Graça Pimentel, representantes do segmento de 

artes plásticas. Também presentes os visitantes Marcio Negócio, Teresa Cristina Lima, Natalí de Oliveira 

Costa, Wesley Diniz, Marcio Reis Werderits, Durval Teixeira Bastos, Julia Fadul (FCTP), Raquel Machado, 

Adriana Semola, Eliana R. Castilho (audiovisual), Victor Klier (audiovisual), Juliana Brasil (todos os 

seg.), Pedro Fernandes,  Paulo Castro, Cristiane Monteiro (FCTP), Flávia Rocha Hoelz (Casa dos 

Conselhos), Gabriel Mello (Nação Hip Hop), Marcia Cunha Ganem (teatro), Pedro Azevedo Fernandes e 

Lilia Olmedo Monteiro (cineclubista). Justificada a ausência do Conselho Municipal de Defesa da 

Pessoa Idosa, conforme documento anexo. 

   Realizadas as leituras das atas das assembleias ordinária e extraordinária do mês de 

fevereiro, ambas aprovadas, com abstenções de Aline Castella referente à primeira e de Carlos Lima 

referente a ambas. Wanderléya de Oliveira solicitou que fosse registrada a complementação da 

resposta de Drica Madeira referente ao prazo de reutilização do Teatro Afonso Arinos, prevista para 

acontecer a partir de abril. 

   Leonardo Randolfo anunciou a pauta desta assembleia, sendo: 

   - Aprovação do edital de seleção de projetos culturais 2016; 

   - Apresentação de proposta do segmento de audiovisual para a Sala de Cinema Humberto 

Mauro; 

   - Aprovação de projeto do segmento de artes plásticas. 

   Regina Guimarães apresentou a documentação (anexa à ata) referente ao resultado da 

chamada pública para ocupação da suplência da cadeira de teatro, ficando aprovado pelo segmento o 

nome de Mary de Paula para ocupá-la. 

   Ivo Mendes ressaltou a necessidade de se fazer nova eleição para indicação dos 

representantes do CMC no Comcidade. Aproveitou para informar que está fundando o Grêmio 

Recreativo Escola de Samba Cidade Imperial, com a intenção de levá-la aos desfiles carnavalescos no 

Rio de Janeiro. 



   Leonardo Randolfo relatou sobre a reunião que realizou com a dra. Vanessa Katz, 

juntamente com Drica Madeira, a fim de discutir sobre a questão do Corredor Cultural. Considerou o 

encontro positivo, sendo que a promotora se mostrou aberta ao diálogo, aceitando inclusive que o 

prazo do cumprimento da Lei possa ser reavaliado, ou mesmo que esta Lei seja modificada, levando-se 

em consideração os necessários estudos que ainda devam ser feitos. Dessa forma, Leonardo Randolfo 

encaminhou a criação de uma comissão interna do CMC para revisão da Lei para que ela seja 

reencaminhada à Câmara Municipal. 

   Marcelo Xavier divulgou a feira de artesanato e de produtos orgânicos nos fins de semana 

no Palácio Sergio Fadel. 

   A seguir, Leonardo Randolfo apresentou, para aprovação, o Edital de Seleção de Projetos 

Culturais 2016, que após as considerações, sugestões e alterações colocadas pelos presentes, foi 

aprovado por unanimidade. A versão final do edital encontra-se anexado na presente ata. 

   Kika Notini divulgou a sétima edição do Prêmio Maestro Guerra-Peixe de Cultura, que 

acontecerá no dia 17 do mês, no Castelo de Itaipava, às 19h. 

   Aline Castella fez a entrega ao CMC do Plano de Trabalho 2016/2017 do segmento de 

audiovisual, que está anexado na presente ata. 

   Leonardo Randolfo realizou leitura da petição enviada ao CMC intitulada “Reclamação com 

pedido de providências administrativas”, assinada por SSL Sound Vision ME e Tordo Sonorizações Ltda. 

ME, apontando irregularidades por parte da FCTP na contratação de serviços de sonorização e 

iluminação para os eventos culturais promovidos e apoiados pela mesma. Com base no que 

expuseram, as requerentes solicitaram a instauração de inquérito administrativo de apuração dos 

fatos, e, concomitantemente, a suspensão e exclusão das empresas nos processos licitatórios até a 

conclusão deste inquérito, além da aplicação das devidas penas, caso sejam confirmadas tais 

irregularidades. Este documento encontra-se anexado na ata. Feita a leitura, Leonardo Randolfo disse 

que não abriria este assunto para discussão, sendo que o CMC não deverá encarar tais fatos como 

“verdades absolutas”, não se deixando contaminar por tais denúncias. E que a FCTP irá preparar 

relatório sobre os fatos. Foi aprovada pela plenária a elaboração de ofício solicitando esclarecimentos 

e medidas a serem tomadas pela FCTP, além da apresentação de documentação oficial sobre o 

andamento deste caso para acompanhamento. 

   Devido ao avançado da hora, foi agendada reunião extraordinária para o dia 28 de março, às 

18h, no Centro de Cultura Raul de Leoni, para continuação das discussões dos demais itens de pauta. 

 Nada mais havendo a tratar, foi lavrada por mim, Maria Luísa Rocha Melo, 1ª secretária do 

CMC, a presente ata, assinada juntamente com o presidente do CMC, Sr. Leonardo Randolfo. 

 

Petrópolis, 14 de março de 2016. 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________                                        ______________________________ 

Maria Luísa Rocha Melo                                                                   Leonardo Randolfo 
1ª Secretária                                                                                          Presidente 


